

# イブにあふれた 多くの笑顔

**速報**  
サンタ新聞 第11号

発行所：チャリティーサンタ新聞部  
(田村美佳、齋藤友美、田野実温代、片桐未来、サンタみんな)  
お問い合わせは [info@charity-santa.com](mailto:info@charity-santa.com)まで♪

Merry Christmas!!!

- お届け軒数  
1000軒以上
- 全国のサンタ  
1300人！



## 依頼主からのありがとうの声

私は「子どもには絶対秘密のLoveだくみ」と勝手に命名し、今回初めて都内Sちゃんと群馬Yちゃんという2人のお宅にサンタさんをお願いしました。チャリティ金は私が払いたいこと、2件のうち1件は事前にプレゼントをお預けしたことなど、いろいろワガママを聞いていただいて、ありがとうございました。メールや電話をいただけたので、安心してお任せできました。今日は朝からとってもワクワク、クリスマスは仕掛ける方が数倍楽しいのですね。

そしてさつき、facebookのコメントと共に目をまん丸にした笑顔の写真もアップされました☆☆「ウチのSちゃんにはサンタさんがたくさんいます。～中略～この場を借りてサンタさん達にお礼を申し上げます!!どうもありがとうございます。Happy Merry Christmas」と。

Loveだくみは大成功だつたみたいですね。何だかこのワクワクはクセになりますね！来年も誰かのお宅にサンタさんをお願いしたいと思います♪♪スタッフの皆さん、ありがとうございます。

(世田谷区在住  
平野様)

Loveだくみ大成功



## 全国サンタの様子！！



## ボランティアスタッフの声

### 子ども達からのプレゼント

親御さんと一緒にサプライズを企画するのが楽しかった。その後親御さんから「息子が興奮して大変でした。子どもにとても親にとつても一生の思い出になりました」というメールをいただきました。私にとっても一生の思い出になるクリスマスでした。

(秋田支部 男性 24歳 匿名)

(秋田支部 鎌田 貴浩さん)

### 子ども達から サプライズ

小さい子ども達は嬉しい喜んでくれて本当に可愛かったです。あと、意外と小学生の男の子達が、サンタさんもバスに乗るの?とかえ何で?とか 冷やかし混じりながらもキラキラした笑顔でメリーカリスマスと返してくれて、やっぱり子どもはサンタさん好きなのね。と嬉しくなりました。訪問後、ご家庭を離れようとしたところ「少し待つていて」と親御さんから連絡があり、外で待っているとほかほかな肉まんを頂き、「本当に寒い中ありがとうございました」と言って送つて下さいました。その時食べた肉まんは、今まで1番つくづくしい色んな意味で暖かく、美味しくて感動しました。

(横浜支部 江面 花子さん)

今までで1番の肉まん

小さい子ども達は嬉しい喜んでくれて本当に可愛かったです。あと、意外と小学生の男の子達が、サンタさんもバスに乗るの?とかえ何で?とか 冷やかし混じりながらもキラキラした笑顔でメリーカリスマスと返してくれて、やっぱり子どもはサンタさん好きなのね。と嬉しくなりました。訪問後、ご家庭を離れようとしたところ「少し待つていて」と親御さんから連絡があり、外で待つているとほかほかな肉まんを頂き、「本当に寒い中ありがとうございました」と言って送つて下さいました。その時食べた肉まんは、今まで1番つくづくしい色んな意味で暖かく、美味しくて感動しました。

親御さんと一緒にサプライズを企画するのが楽しかった。その後親御さんから「息子が興奮して大変でした。子どもにとても親にとつても一生の思い出になりました」というメールをいただきました。私にとっても一生の思い出になるクリスマスでした。

(秋田支部 男性 24歳 匿名)

### 親御さんと一緒にサプライズ

親御さんと一緒にサプライズを企画するのが楽しかった。その後親御さんから「息子が興奮して大変でした。子どもにとても親にとつても一生の思い出になりました」というメールをいただきました。私にとっても一生の思い出になるクリスマスでした。

(秋田支部 男性 24歳 匿名)



これからも活動を応援したい!という方はチャリティーサンタのfacebookページに遊びにきてください!全国支部情報、最新情報などを更新しています!

チャリティーサンタ



## 代表からのメッセージ

Merry Christmas!

2013年のクリスマス・イブも多くの方に支えられて、無事に終えることができました。

速達号ということなので、今回は私のクリスマス・イブがどんな様子か書いてみたいと思います♪

一言で言うと、丸一日サンタづくし!朝から夕方までは、よみうりランドとのコラボイベントでサンタクロース。キッズサンタが来場者にキャンディーを配るサンタパレードを3回実施。終了後は、横浜支部に申込みの一般家庭に訪問!今年の横浜支部は、申込みが殺到したことによるサンタ不足で、急遽ヘルプで出動!2家庭7人の子どもたちのサンタさんになってきました。

2家庭目は「リアリティを追求してほしい!」と子ども達が寝始めたところにベランダの窓からコツソリと入り、途中で子ども達にバレる、という私も初めての設定でした(笑)

また、私事ですが、2014年からはチャリティーサンタを本業にしていきます。クリスマス・イブの活動はこれからも完全にチャリティーとして統合され、それ以外の364日で新しいサービスを始めていこうと思っています!まずは「サンタからオリジナルの手紙が届くサービス」「文通ができるサービス」「サンタ検定」などを始める予定です。これからもチャリティーサンタをずっと続け、日本中に広げていくために、新たにチャリティーサンタを応援する形を作つてていきます。今度は、チャリティーサンタのサンタになつてみませんか?

## 次号予告! 1/24(金) 12号

サンタを依頼して下さった親御さまへ

イブの写真を提供して頂ける方の中で、これから送ろうと考えて頂いている方は、[info@charity-santa.com](mailto:info@charity-santa.com)に送信して頂ければ嬉しく思います。よろしくお願ひ致します。